
FATTI DI CRONACA CITTADINA

Sono trascorsi alcuni mesi dall’ultimo incontro svolto a 
Maggio  us  del  C.A.E.  ,  sono  successi  parecchi 
avvenimenti  e  si  sono  verificate  parecchie  attività 
nell’ultimo periodo che qui mi accingo ad enumerare.
Abbiamo  festeggiato  il  Nostro  Santo  Patrono 
Sant’Antonio da Padova, il risultato è stato buono anche 
se il  tempo atmosferico e gli Europei di calcio hanno 
purtroppo  influito  negativamente  in  parecchie 
circostanze.
Rammento che per la prima volta il Santo non è stato 
portato in processione per le Frazioni,
quest’anno  erano  già  state  cancellate  anche  le  due 
processioni precedenti sempre causa maltempo.
Sempre per lo stesso motivo anzi direi causa diluvio è 
andato a buco anche il  Raduno Vespe a  Favari  nella 
Domenica 08 giugno, quella della Festa.
Ottimo risultato per la Cena dell’Amicizia del Sabato 
14 giugno a concludere i festeggiamenti.
Poi nulla o quasi è più accaduto sino all’approssimarsi 
delle Ferie salvo l’annuncio poi confermato che per due 
Fratelli della Sacra Famiglia dei Favari (Fratel Mauro e 
Fratel  Raimondo)  sarebbe  scattato  da  settembre  il 
passaggio alla Comunità di Torino. Ai primi di Agosto,
durante una bella gita in Francia del Sud con finale a 
Lourdes di Nostri Concittadini, ci sono stati anticipati i 
nomi dei due Fratelli che subentreranno (gradito ritorno 
di Fratel Ettore e Fratel Ferdinando).
Di tutta questa storia avrà fatto ferie tranquille Fratel 
Mariano, che quasi dimenticato, buon per Lui, è stato 

lasciato  a  Favari  a  continuare  nel  Suo  impegno 
pastorale.
Nella  concomitanza  dell’uscita  della  Campana 
festeggeremo Sabato 06 settembre ore 21,00 Coloro che 
ci lasciano e Domenica 07 settembre dopo la SS. Messa 
coloro che arrivano.
Grazie da parte del C.A.E. a Tutti i Fratelli.
Pur senza esserci riuniti ma col valido apporto di Don 
Lio  De  Angelis  e  di  Sergio  Ferrero  sono  stati  fatti 
tinteggiare  alcuni  giorni  fa  alcuni  locali  della  Casa 
Parrocchiale, visti i cambi di persone. 
Si stanno valutando altri interventi quali pavimento in 
cucina,  blocchi  alle  finestre,  valvole  ai  termosifoni, 
ecc.; tutte queste attività verranno definite da Don Lio 
nei  prossimi  giorni  al  meglio  delle  disponibilità  di 
tempo ed economiche.
Il  C.A.E.  dovrebbe  riunirsi  nuovamente  Giovedì  11 
settembre 2008 ore 21,00 in Casa Parrocchiale, ne verrà 
data  informazione  anche  in  Chiesa  durante  le 
celebrazioni.
All’O.d.G.  ci  saranno  anche  altri  argomenti  quali 
pulizia della Chiesa ma soprattutto dei Locali adiacenti, 
occorrerà  trovare  nuove  Persone  (anche  uomini)  e 
comunque  imporre  come  priorità  la  pulizia  della 
Chiesa.
Si  ringrazia  per  questo le  persone che da anni  fanno 
queste  pulizie,  silenziosamente,  alcune  potremmo 
scherzosamente  dire  che  hanno  maturato  quasi  la 
pensione;  veramente  dobbiamo  essere  propositivi  e 
concreti sull’argomento.

A. F.

IL RITORNO DEL GUERRIERO

E’ stata dura, ha dovuto ricorrere a tutte le astuzie del mestiere, ha lottato con il coltello tra i denti per 
uscire indenne da tremendi corpo a corpo, ma alla fine ce l’ha fatta, il guerriero della vacanza è tornato a 
casa!   E  nonostante  le  tante  insidie  della  giungla  vacanziera  la  spedizione  è  stata  un  successo, 
comunque sia andata la soddisfazione è stampata sulla sua faccia abbronzata e leggermente smagrita.
Del resto dopo un anno di fatiche e di sacrifici il  guerriero lavoratore aveva maturato il pieno diritto ad 
una congrua e sacrosanta  licenza feriale. 
Anche se a volte la smania di viaggi esotici o la voglia di mete originali può riservare qualche sgradita 
sorpresa. Anche se scegliere certe località è diventato quasi un obbligo, a dispetto, magari, di posti più 
tranquilli e divertenti.
Anche se è un momento un po’ così, ma rinunciare alle ferie sembra una cosa…
Comunque, bentornati a casa, a respirare l’aria di sempre, a riprendere la battaglia ben più impegnativa 
di tutti i giorni.
Bentornato  a  Fratel Ettore, che dopo una “vacanza” un po’ prolungata ritorna nella nostra Comunità, 
pronto a dare il meglio di sé, per riprendere con entusiasmo quello che aveva tralasciato e che Fratel 
Mauro aveva continuato con dedizione e competenza.
Bentornato ai ragazzi dell’Usaf Favari: in settimana si completa il raduno di tutte le squadre ed inizia la 
preparazione per la nuova stagione calcistica 2008/2009.
La Prima squadra in Prima categoria, la nuova squadra dei Giovanissimi ’94 ( in collaborazione con la 
Poirinese),  tante  facce  nuove  e  l’entusiasmo  di  sempre,  questi  gli  ingredienti  per  la  nuova  annata 
calcistica che sicuramente ci offrirà tante soddisfazioni.
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